



SARA MONTAÑÉS RIPOLLÉS, CA-
BEZA DE LISTA DEL PARTIDO PO-
PULAR EN EL MOMENTO DE VO-
TAR.

EL CANDIDATO A ALCALDE DEL
P.S.O.E., MANUEL ENRIQUE GAR-
CÍA ALBERT, DEPOSITA SU VOTO.



Y en segundo lugar la aparición de RADIO TOSSAL GROS que ha mantenido una importante cobertura del tema electoral. La principal novedad fue el debate radiofónico que mantuvieron los dos candidatos a Alcalde, el miércoles 22 de mayo.

Conviene mencionar otra circunstancia, ésta ajena al proceso electoral, que también marcó diferencias con otras elecciones. El día 26 de mayo tuvieron lugar en

nuestro pueblo las primeras comuniones, coincidencia que nunca se había producido con anterioridad.

Como resultado de las elecciones, cabe incluir otra diferencia, a partir del 15 de junio, fecha de posesión de la nueva Corporación, en el Ayuntamiento habrá cuatro mujeres, dos por partido, casi un 40% del total de los corporativos.